

令和3年度 英語学習実施状況について

金沢市立伏見台小学校

①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和4年1月実施)

(%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	41.0	45.0	8.0	6.0	0
問2	英語の勉強は大切だ。	79.0	18.0	3.0	1.0	0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	46.0	37.0	9.0	8.0	0
問4	英語の授業の内容がわかる。	66.0	29.0	4.0	1.0	0
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	32.0	44.0	16.0	8.0	0.0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	26.0	54.0	14.0	5.0	0.0
問7	アルファベットの大文字が書ける。	91.0	8.0	0.0	0.0	2.0
問8	アルファベットの小文字が書ける。	82.0	14.0	3.0	1.0	0.0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	89.0	10.0	1.0	0.0	0.0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	44.0	41.0	9.0	5.0	1.0

②指導改善の具体策(令和4年2月実施「英語教育に関する報告書」より)

- ・ICTを活用した授業を行うことができた。しかし、それに頼るあまり、会話、表情、ジェスチャーで伝えようとするこへ意識が向きにくかった。ICTのより効果的な活用方法について研究する。
- ・英語学力調査では、まとまった量を聞いて概要をつかむ力がまだついていないことが課題として分かった。ある程度の量の会話や説明を聞いて、キーワードなどからイメージをつかむ力をつけていきたい。

③学校関係者評価

- ・6年生での英語の学力向上は中学校への接続を考えると大切なことであるので、ぜひ強化してほしい。
- ・前回アンケートに比べて、ほとんどの項目で肯定的回答が多くなり、かつ高率である。特に「英語の勉強が好きだ」が高くなってきている。この教育課程を継続し、さらに英語の時間が楽しく、英語の勉強が好きになる児童が増えるよう、授業内容等を工夫するなどしてほしいと思う。1年後の数値を期待します。
- ・小学校卒業までに身につけるべき英語力がどこまでなのかが分からないので、目標を保護者にも示してもらえるとよい。自分が子どもの頃は英語を話すことを恥ずかしいと感じていたので、そう感じさせないような授業をしてほしいと思います。
- ・ぜひ母国語も大切なので、言葉の理解や文字の持っている意味を理解させてほしい。